

## ABSTRAK

### **Implementasi Kebijakan Pemerintah Thailand Dalam Menangani Konflik Di Patani Selatan Thailand. Mr. Muhammadfitri Hayimakeh Jur. Administrasi Publik UIN Sunan Gunung Djati Bandung.**

Kebijakan merupakan serangkaian tindakan yang dilakukan atau tidak dilakukan oleh pemerintah yang berorientasi pada tujuan tertentu guna memecahkan masalah-masalah publik dan kepentingan umum. Adapun Implementasi kebijakan Pemerintah Thailand dalam Menangani Konflik di Patani Selatan Thailand. Perlawanan untuk kemerdekaan etnis Muslim Melayu di Thailand dilakukan oleh organisasi-organisasi seperti BRN (*Barisan Revolusi Nasional*) Namun demikian hal itu bukannya berdampak pada rendahnya konflik akan tetapi menambah angka korban jiwa dari kedua pihak dan juga masyarakat sipil

Pada dasarnya penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi kebijakan-kebijakan pemerintah Thailand dalam menyelesaikan permasalahan konflik bersenjata berkepanjangan di 3 provinsi selatan Thailand. Dalam penelitian ini peneliti meneliti dengan pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif, yaitu mencoba mendeskripsikan dari segala gejala, kejadian dan peristiwa yang terjadi di saat sekarang. Sedangkan Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan melaksanakan observasi lapangan, interview atau wawancara dan analisis data.

Berdasarkan hasil penelitian kebijakan-kebijakan yang telah diterapkan pemerintah Thailand guna membangun kedamaian terhadap konflik bersenjata 3 provinsi selatan tidak memberi dampak positif. Terhitung pada tahun 2004 hingga tahun 2018 ini, dengan kebijakan kekuatan militer atau pertahanan kemiliteran oleh pihak pemerintah dan sedikitnya proses dialog perdamaian yang telah dilakukan oleh pemerintah dan pihak pergerakan kemerdekaan Patani mengakibatkan konflik di Patani masih tidak dapat diselesaikan sampai sekarang. Akibat dari kondisi konflik yang tidak menemui jalan penyelesaian ini, berdampak kepada proses kehidupan masyarakat Patani menurun drastis. Banyak permasalahan pembangunan kehidupan yang terabaikan. Kesepakatan kedua pihak konflik merupakan alternatif terbaik untuk menentukan jalan penyelesaian konflik dan atau ditinjau dari akar konflik terjadi adalah dengan memberi kesempatan bagi masyarakat Patani untuk menentukan kehidupannya sendiri adalah langkah terbaik untuk kedamaian Patani

**Kata Kunci Implementasi kebijakan; Konflik bersenjata; Menangani konflik.**